Ковалева Ирина   
Родилась в городе Реутове Московской области. Заниматься фортепиано стала с 6 лет в муз. школе г. Реутова (пед. Сивкова О.Н.).
                                                                                                             
1984-88гг.- обучение в Московском областном музыкальном училище г. Электростали по специальности фортепиано (пед. Лобахина И.А.).
                                                                                                         
1988-93гг. - обучение в Воронежском Государственном Институте Искусств по специальности фортепиано в классе Завьялова О.В.
                                                                                                                   
1993-95гг. - повышение мастерства в ассистентуре-стажировке в Российской Академии Музыки им.Гнесиных по специальности сольное фортепиано (пед. профессор Булатова Л.Б.).
                                                                                                             
1994-96гг. -работает концертмейстером в Российской Академии Музыки им.Гнесиных в классе скрипки профессора Булатова Л.П.
                                                                                                                  1993-99гг.- работает педагогом по фортепиано в музыкальной школе им. Нейгауза.  
                                                                                                     
2000-2002гг.- работает концертмейстером в Музыкальном театре «Арбат-опера» при Центральном Доме Актера.
                                                                                                                       
С 2003г. является концертмейстером Московского музыкального театра «Геликон-опера» п/р Дмитрия Бертмана.
                                                                                           
Ведет активную концертную деятельность в качесте солистки и концертмейстера.

Irina Kovaleva 
                                                                               
Born in the city of Reutov, Moscow region. To learn the piano was at 6 year in music school of  Reutov ( Sivkova O.N.). 
                                                                        
1984 - training at the Moscow regional College of music (Electrostal) Piano department(Lobakhina I.A).
                                                                        
1988 - teaching in Voronezh State Academy of Arts degree in piano class Zavyalov O.V
                                                                        
1993 - improvement of skills in the postgraduate course at the Gnesin's Russian Academy of music majoring in solo piano (Professor Bulatova L.B).
                                                                        
1994 -worked as accompanist at the Russian Gnesin's Academy of music in the violin class of Professor L. P. Bulatov.
                                                                        
1993- worked as a teacher of piano at the Neuhaus's music school. 
                                                                        
2000-2002- worked as an accompanist in Musical theatre «Arbat-Opera» at the Central House of the Actor.(Moscow)
                                                                        
Since 2003 is the accompanist of the Moscow musical theatre «Helikon-Opera»(Moscow) .
                                                                       
Maintains an active concert activity as a soloist and accompanist.

